

„Notre Dame de Paris“ in Kassel



Wer kennt sie nicht, die Geschichte des buckligen Quasimodo und seiner unerfüllten Liebe zur schönen Esmeralda? Das Theaterstück, welches SchülerInnen der Französischkurse 9 und 10 in Begleitung von Frau Schäfer und Frau Windrich am Donnerstagabend, den 9.11.2017 im Schauspielhaus Kassel gemeinsam besuchten, behandelt aber noch sehr viele andere Themen – in welcher Beziehung steht die Kirche zur Moral oder wie behandeln wir Menschen, die nicht der gängigen ‚Norm‘ entsprechen? Gut, wir konnten nicht alles wörtlich verstehen auf Grund der fremdsprachlichen Barriere (das Stück wurde in französischer Sprache ohne Untertitel aufgeführt), aber die tollen Darsteller, allen voran der hinkende Quasimodo, diesen uns überzeugend und mit Witz ein Sprachbad nehmen, welches wir so schnell nicht vergessen.

2019 war dann sogar eine französische Theatergruppe zu Gast in der Aula der Ahnatschule. Auch sie beglückten uns mit „Notre dame de Paris“

